

Städt. Kath. Grundschule Ülpenich

Eulenweg 10, 53909 Zülpich, Tel. 02252/833950, E-Mail: sekretariat@kgs-uelpenich.de



Elternbrief Rund um die Sommerferien

Liebe Eltern, 01.07.2024

letzte Woche haben die Kinder der 4. Klassen mit ihren Eltern Abschied gefeiert. Es geht dem Abschluss entgegen. Ich erinnere noch einmal an die Änderungen in dieser Woche:

- Di. 02.07.24 Zeugnisausgabe Klassen 1-3 Unterrichtsende 11.15 Uhr
 Die Kinder erhalten eine Kopie des Zeugnisses. Nach Unterschrift erhalten die Kinder das Original.
 Falls sich Fragen oder Unklarheiten bzgl. des Zeugnisses ergeben melden Sie sich bitte telefonisch oder per Mail bei der Klassenlehrerin Ihres Kindes.
- Do. 04.07.24 Abschlussgottesdienst (8.30 Uhr) und Verabschiedungsfeier (ab 9.30Uhr) für Klasse 4 auf dem Schulhof. Auch die Eltern der Viertklässler sind herzlich willkommen.
 Unterrichtsende: 11.15 Uhr
- Fr. 05.07.24 **Zeugnisausgabe Klasse 4** Unterrichtsende 10.30 Uhr. Am Freitag fährt nur ein Bus um 10.35. Um 13 Uhr fährt kein Bus mehr.

Es gibt auch einige Neuigkeiten. **Frau Mommertz** hat wieder Ihren Geburtsnamen angenommen und **heißt nun Doll**. In diesem Schuljahr ist sie noch weiterhin unter der bekannten Mailadresse (a.mommertz@kgs-uelpenich.de zu erreichen.

Am Anbau wird derzeit sehr fleißig gearbeitet. Er wird zum Ende der Sommerferien zwar nicht vollständig fertiggestellt sein, aber die Klasse 3/4d von Herrn Scherer ("Die Falken") soll dennoch "einziehen" können.

Zum Schluss habe ich leider noch sehr unklare Neuigkeiten: Da Herr Thelen nicht mehr für die Stadt Zülpich fahren wird, werden sich der **Busfahrplan und die Bushaltestelle** ändern. Evtl. werden auch die **Unterrichtszeiten** betroffen sein. Sobald ich genaue Informationen habe, werde ich diese Ihnen weiterleiten.

Ich wünsche Ihnen und Ihren Familien wunderschöne und erholsame Sommerferien. Mit herzlichen Grüßen

Jutta Sina

Der Unterricht startet wieder am 21.08.2024. An den ersten drei Tagen endet der Unterricht nach der vierten Stunde.

Auch am ersten Schultag fährt der Bus nur zum Unterrichtsende und nicht um 13 Uhr.